

Reciben en México a más de 14 mil 400 deportados por gobierno de Trump



Imagen: Internet.

Ciudad de México, 17 feb (RHC) La presidenta Claudia Sheinbaum informó este lunes sobre la llegada a México de 14 mil 470 personas deportadas de Estados Unidos desde el inicio de la administración del mandatario Donald Trump el pasado 20 de enero.

“Son desde el 20 de enero 14 mil 470 personas que han regresado, 11 mil 379 mexicanas y mexicanos, y tres mil 91 extranjeros”, detalló la jefa del Ejecutivo al responder a una pregunta durante su habitual encuentro con periodistas desde el Palacio Nacional.

Frente a las anunciadas expulsiones masivas por parte del vecino norteamericano, México fortaleció los consulados en Estados Unidos y el apoyo legal a los migrantes, y puso en marcha un plan para recibirlos en caso de ser deportados.

Como parte de esta iniciativa, denominada México te abraza, las autoridades instalaron 10 centros de atención en estados fronterizos y aseguran el acceso de estas personas a los programas sociales, servicios de salud, ofertas de empleo y una tarjeta con dos mil pesos (unos 100 dólares).

Nuestros connacionales dejaron su tierra para buscar mejores oportunidades de vida en Estados Unidos, afirmó hace pocas semanas la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, al enfatizar que estos no son criminales y aportan tanto a la economía de México como a la de la vecina nación. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376787-reciben-en-mexico-a-mas-de-14-mil-400-deportados-por-gobierno-de-trump>



Radio Habana Cuba